

RCEME



GEMRC

Caporal Jared Pimiskern

Après 4 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Pimiskern prendra sa retraite le 11 mai 2024.

Le Cpl Pimiskern s'est enrôlé dans les FAC en janvier 2020 comme Technicien véhicule au sein de la Force régulière. Après son entraînement initial, il est muté au 1 Bon Svc à la BFC Edmonton. Dans cette position, il est muté temporairement au 1 RGC.

Il est muté au 5 Bon Svc en 2023 et est promu au grade de Caporal.

Comme nouveau retraité des FAC, Cpl Pimiskern ira dans la région de la Colombie-Britannique où il s'est établi avec sa conjointe Awatef.

La cérémonie de départ dans la dignité aura lieu à Val-Bélair. SVP réserver vos places auprès du Sgt Ainslie, Marcel.Ainslie@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Corporal Pimiskern

After 4 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Pimiskern will be retiring on 11 May 2024.

Cpl Pimiskern enrolled in the CAF in January 2020 as a Vehicle Technician in the Regular Force. After his initial training, he was posted to the 1 Svc Bn at CFB Edmonton. In this position, he was temporarily posted to the 1 CER.

He was posted to the 5 Svc Bn in 2023 and was promoted to the rank of Corporal.

As a new retiree from the CAF, Cpl Pimiskern will move to the BC area where he has settled with his spouse Awatef.

The departure in dignity ceremony will take place in Val-Bélair. Please reserve your seats with Sgt Ainslie, Marcel.Ainslie@forces.gc.ca.

